



A view of Halifax Harbour from the Citadel /
 Vue du harre d'Halifax de la Citadelle, 1862
 Source: National Archives of Canada /
 Archives nationales du Canada - C-85524



Plan of a tower to be built on Point Pleasant Heights, 1795 /
 Plan d'un tour à construire sur les hauteurs de la pointe Pleasant, 1795
 Archives du Séminaire du Québec

Just One Part of a Larger Defence System

Beginning in 1749, the British army built a network of fortifications to defend their naval base in Halifax from enemy attack. Collectively named the Halifax Defence Complex, the fortifications include the Halifax Citadel, Georges Island, Fort McNab, York Redoubt and a number of structures on Point Pleasant, one of which is the Prince of Wales Tower. This defensive network protected Halifax into the 19th century when it became one of the principal overseas naval bases of the British Empire.

Une partie d'un réseau de défense plus vaste

En 1749, l'armée britannique a commencé la construction d'un réseau de fortifications pour défendre sa base navale d'Halifax contre les attaques ennemies. Ce réseau, appelé le complexe de défense d'Halifax, regroupait les fortifications de la Citadelle d'Halifax, l'île George, le fort McNab, la redoute York et certaines structures sur la pointe Pleasant, dont celle de la tour Prince-de-Galles. Ce réseau de défense a protégé Halifax tout au long du 19^e siècle, époque à laquelle il est devenu une des principales bases navales de l'Empire britannique.



| 1805 | 1811 – 1812 | 1860 – 1864 | 1866 |
|--|--|---|--|
| <p>Gunpowder magazine built on ground floor (80 barrel capacity). Ground level door possibly added at this time.</p> <p>Construction d'un magasin pour le stockage de la poudre à canon au rez-de-chaussée (capacité de 80 barils). Une porte d'accès à ce niveau est probablement ajoutée à cette époque.</p> | <p>Wooden roof replaced by arched stone one.</p> <p>Le toit en bois est remplacé par un toit en voûte recouvert de pierre.</p> | <p>Converted to a storage magazine for gunpowder. Rifle loopholes filled, new gun positions on the roof added.</p> <p>La tour est transformée en magasin pour le stockage de la poudre à canon. Les meurtrières de fusil sont bouchées, on ajoute de nouvelles positions de pièces sur le toit.</p> | <p>Most of Point Pleasant land leased to city for use as a park.</p> <p>Presque toute la pointe Pleasant est louée à la ville pour servir de parc.</p> |